



## **Antes de dejar presidencia de Diputados, Creel pide a SCJN resolver sobre Conacyt**

Antes de formalizar su salida de la Mesa Directiva, el aspirante del Frente Amplio Por México, Santiago Creel Miranda, anunció la presentación de una solicitud ante la Suprema Corte de Justicia, la atención prioritaria en el caso de las reformas al Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conacyt), en su calidad, todavía, de presidente de la Cámara de Diputados.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Antes-de-dejar-residencia-de-Diputados-Creel-pide-a-SCJN-resolver-sobre-Conacyt-20230811-0125.html>